

Super Wetter, tolle Beteiligung und viel Freude.

Viele Bestleistungen bei den Vereinsmeisterschaften der Leichtathletikfreunde 1987 Villmar und gute Stimmung beim anschließenden Grillabend.

Die diesjährigen Vereinsmeisterschaften mit anschließenden Grillabend für alle Mitglieder war in jeder Beziehung ein voller Erfolg. Zuerst strahlte nur die Sonne, dann kamen viele strahlende Gesichter hinzu. Erfreulich war auch die stattliche Anzahl von 42 Wettkämpferinnen und Wettkämpfern, die aktiv daran teilnahmen. Ob groß oder klein, alle waren mit Begeisterung dabei und kämpften um jede Sekunde und um jeden Zentimeter. Als verdienten Lohn gab es dann für alle eine Urkunde und ein kleines Präsent. Die verschiedenen Altersklassen wurden in sechs Blöcke eingeteilt, von denen jeweils der oder die Punktbeste im Dreikampf einen Pokal erhielt. Dies waren Merle Kissel, Lennard Schmidt, Laura Fiedler, Armin Conrad, Leslie Arbeiter und Lio Bauer. Lio (M 14) erzielte auch mit 1 305 P. die höchste Punktzahl, vor Leon Gehrman (M 15) mit 1 274 Punkten und Leslie Arbeiter (W 14) mit 1 165 Punkten. Auch Staacy Fleig (W 13) mit 918 P., Alia Steinmetz (W 12) mit 916 P. und Armin Conrad mit 881 P. kamen dicht an die 1000 Punkte Grenze heran. Weitere Dreikampf Sieger und Siegerinnen wurden: Ida Erdmann (W 5), Merle Kissel (W 6), Sophie Forcher (W 7), Sophie Grieswald (W 8), Laura Fiedler (W 9), Emilia Dvortsova (W 10), Emily Kaints (W 15), Andrii Veisberh (M 9), Jakob Velten (M 8), Matheo Göbel (M 7), Lennard Schmidt (M 6), Paul Dresen Ferreiros (M 5) und der Jüngste Emil Krekel (M 4).

In den Einzelwettkämpfen glänzten im Kugelstoßen Leslie Arbeiter mit der persönlichen Bestweite von 8,96 m, Lio Bauer mit 9,23 m, Staacy Fleig mit 6,33 m und bei den Frauen Michelle Jung mit 6,85 m. Das Steinstoßen gewann Jürgen Schmidt (M 45) mit 6,64 m und blieb dabei relativ knapp unter der DM-Norm für Männer (7 m).

Nach der Siegerehrung, bei der auch Landrat Michael Köberle und Bürgermeister Matthias Rubröder unter den rund einhundert Anwesenden waren, lobende Worte sprachen und ein Kuvert überreichten, begann der Grillabend mit Würstchen, verschiedenen Getränken, vielen gespendeten Salaten und gemütlichem Beisammensein.

Als Fazit dieser Veranstaltung kann man festhalten, dass dies ein absolut gelungener Tag war, in toller Atmosphäre, mit großartigen Leistungen, mit motivierten Kindern, die total begeistert waren, wie auch die anwesenden Eltern und einem sehr zufriedenen 1. Vorsitzenden.

Dieser übergab dann das Kommando an die beiden Lagerleiterinnen Chantal Jung und Lena Schmidt, denn auch das Pfingstzeltlager mit 33 Kindern und 7 Betreuern hatte begonnen.